

munion. La moitié environ de l'assistance avait communié quand une secousse terrible se produisit, remplissant le temple de débris de toutes sortes. La sainte Réserve placée en toute hâte dans le tabernacle, le prêtre, qui, aveuglé par la poussière, ne pouvait voir ce qui se passait dans cet édifice déjà détruit, prononça les paroles saintes de l'absolution, puis la demanda pour lui-même à un autre prêtre:



personne ne croyait, en effet, sortir sain et sauf de ce théâtre de mort. Blanc de poussière et encore revêtu des ornements sacerdotaux, il chemina ensuite à travers les décombres, se heurtant aux morts et aux blessés, et entraînant par la main quelques petites filles égarées au milieu de ces ruines. Il apparut enfin à la porte de l'église, et apprit à la population que les autres Pères et les enfants étaient sains et saufs. Seules, au milieu de la destruction univer-